



これまでの「輝け！おばねっ子」は上のQRコードからご覧いただくことができます

～尾花沢の未来をひらくいのち輝く人間の育成～

※毎週月曜日発行予定です

2年目のF-Tスクール①～尾花沢がますます好きになる！～

尾花沢市は、69年前の昭和29年に尾花沢町、福原村、宮沢村、玉野村、常盤村が合併して尾花沢町になり、昭和34年に尾花沢市となりました。これらの5つの地域は、それぞれの歴史や文化を受け継いできており、尾花沢市にとって貴重な財産、宝と言えます。5つの宝(Five-Treasure)を学ぶ機会として開催したF-Tスクールも2年目を迎えました。地域の方々の協力を得て、10月2日(水)と23日(水)に実施した今年度の体験内容は次のとおりです。

地区	内容	協力団体
福原	「かかしくんづくりから始まる地域づくりを学ぼう」	西原地区花いっぱい会
尾花沢	「尾花沢の祭りの歴史を学び、お囃子を演奏しよう」	まつりばやし保存会
宮沢	「芭蕉が歩いた山刀伐峠で俳句をつくろう」	宮沢地区歴史保存会
玉野	「寺町のブナ林から学ぶ、木と水と人の暮らし」	維吹気道会
常盤	「山村の暮らしと山菜収穫」	山菜と清流の里ほその村

以下、参加した児童の生徒の感想を紹介します。

■福原地区

「かかしくんづくりから始まる地域づくりを学ぼう」

- 【尾花沢小5年・三浦悠那さん】福原の人々のかかしに対する思いやかかし作りの効果を学びました。これからは、かかしを見たら、福原の人や自分たちの作ったかかしを思い出したいです。
- 【尾花沢小5年・石原遼葵さん】かかしが多いおかげで人口が多くなっていることや西原地区がとても明るくなっていることを学んだ。
- 【尾花沢小6年・今野斗慎さん】たまに見るかかしが、こんな風に作られていることを学びました。かかしの歌を歌った時が楽しかったです。僕の家にもかかしを置いて、カラスを追い払おうと思います。
- 【尾花沢小6年・土屋奏太さん】かかしは地域の守り神ということ、クマやイノシシを追い払う役目もあることを学びました。これからは地域を守り、いろいろな人々と交流していきたいです。
- 【常盤小5年・秋保夏鈴さん】かかしは、動物を追い払う以外にも、町を笑顔にすることもできるということを知りました。家でもかかしを作ってみなを元気にしたいと思います。
- 【福原小5年・溝越颯斗さん】かかしの顔を書くところが楽しかったです。協力する気持ちを学習発表会につなげたいです。
- 【尾花沢小5年・清水悠莉さん】70軒中40軒ほどがかかし作りに取り組んでいること、あるおばあさんがかかしを作ったことから始まったことなどを学びました。



次号では、尾花沢地区参加者の振り返りを紹介します。

【担当】尾花沢市教育委員会こども教育課
教育指導室長 工藤 雅史
TEL 23-3330